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公益社団法人愛知県医師会 第 5 回(定例)理事会議事録 

 

 

開催日時：平成 29年 5月 18日(木) 午後 3時 40分～午後 4時 40分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／横 井  隆  城  義 政 

理 事／吉 田  貴  加 藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山  朗  樫 尾 富 二 

    樋 口 俊 寛  伊藤富士子  細 川 秀 一  森  孝 生  野 田 正 治 

    林  義 久  浅 井 清 和 

監 事／可世木成明  川 上 雅 正  野 口 良 樹 

代議員会議長／伊 藤 宣 夫 

代議員会副議長／杉 田 洋 一 

欠 席 者 

  副会長(代表理事)／市 川 朝 洋 

理 事／伊 藤 健 一  纐 纈 雅 明  羽生田正行 

代議員会副議長／山 本  楯 

 

議事録作成者  前 橋 正 之 

 

※加藤理事途中退席の為、承認事項 1-(1)から承認事項 1-(2)については、出席者 19名

(うち理事 14名)にて審議した。 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 20名(うち理事 15名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。 

 

 

議 事 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について                  

(１)後援並びに共催について  

 ①平成 29年度愛知県農薬危害防止運動に対する協賛について 

 

②公益社団法人愛知労働基準協会(会長 大野智彦)主催の平成 29年度愛知産業安全衛

生大会〔7/5(水)〕の後援について 
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樫尾理事より説明され、1-(1)-①～②について一括承認を求め、承認された。 

 

(２) 愛知県国民健康保険診療報酬審査委員会の委員(公益代表)の委嘱について 

樫尾理事より説明され、本会の樋口理事に代わり、林理事の委嘱が承認された。 

 

(３) 臨時適性検査を行う専門医の公安委員会認定医の推薦について 

松川 則之 先生(名古屋市立大学病院神経内科教授) 

植木 美乃 先生(名古屋市立大学病院医学研究科リハビリテーション医学分野講

師) 

仲秋秀太郎 先生(医療法人資生会八事病院) 

樫尾理事より説明され、上記 3名を推薦することが承認された。 

 

(４) 株式会社 NHKエンタープライズ(代表取締役社長 板野裕爾)主催の「フォーラム統合

失調症を生きる～病とともに自分らしく～」〔7/17(月･祝)〕の後援について 

樫尾理事より説明され、承認された。 

 

(５) 第 37回全日本医科学生オーケストラフェスティバル〔8/11(金･祝)〕広告掲載につい 

   て 

   樫尾理事、柵木会長より説明され、広告掲載の形ではなく、3万円を寄付することが

承認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について  

柵木会長より、下記 No.1～5の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催について

一括承認を求め、承認された。 

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 6/5(月) 

病院の認知症対応力向上事業 第 2

回認知症対応病院実地指導企画支

援会議 

501会議室 
野田理事 

林理事 

2 

6/6(火) 

7/4(火) 

8/1(火) 

9/5(火) 

10/3(火) 

11/7(火) 

12/6(水) 

H30.2/7(水) 

3/6(火) 

愛知県医師会無線システム災害想

定訓練 

7階情報センター 

7階情報センター 

7階情報センター 

7階情報センター 

7階情報センター 

7階情報センター 

岡崎市医師会 

一宮市医師会 

7階情報センター 

細川理事 

大輪理事 
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No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

3 6/29(木) 四大学連絡協議会 名古屋東急ホテル 
羽生田理事 

大輪理事 

4 7/15(土) 母体保護法指定医師講習会 9階大講堂 
伊藤(富)理事 

西山理事 

5 

7/29(土) 

 

9/2(土) 

 

10/1(日) 

医療従事者の認知症対応力向上研

修 

9階大講堂・8階会

議室 

国立長寿医療研究

センター 

岡崎市医師会公衆

衛生センター 

野田理事 

林理事 

 

３．平成 29年度地域健康づくり指導事業の予算配分(案)について 

吉田理事より説明され、本事業の実施希望のあった地区医師会及び分科会へ配分

することが承認された。 

 

４．IT化対策委員会委員の追加委嘱について 

竹内 一浩 先生(半田市医師会／竹内内科クリニック) 

小山  浩 先生(春日井市医師会／小山クリニック) 

平吹 広一 先生(豊田加茂医師会／平吹医院) 

吉田理事より説明され、上記 3名の追加委嘱が承認された。 

 

５．産業保健部会幹事会オブザーバーの変更について 

西山理事より説明され、愛知労働局並びに名古屋商工会議所の人事異動に伴うオ

ブザーバーの変更が承認された。 

 

６．あいちビジネス専門学校(日本医師会医療秘書養成課程)講師の変更について 

   樋口理事より説明され、本会の羽生田理事が新たに講師を務めることが承認された。 

 

―協議事項― 

７．会費の減免申請について 

西山理事より説明され、一宮市医師会より申請があった会費減免申請が承認され

た。 

 

８．入会金の徴収猶予申請について 

西山理事より説明され、名古屋市医師会並びに岡崎市医師会より申請があった入

会金徴収猶予申請が承認された。 
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９．その他 

 ・平成 28年度事業報告(案)について  

樫尾理事より、修正等があれば第 6回理事会までに申し出ていただくよう伝えられ

た。 

 

 ・平成 28年度決算(案)について 

   西山理事より、修正等があれば第 6回理事会までに申し出ていただくよう伝えられ

た。 
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─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．中部医師会連合第 12 回常任委員会〔5/10(水)〕について 

(中部医師会連合主催：名古屋マリオットアソシアホテル) 

  柵木会長より、①第 140回日本医師会定例代議員会への代表質問として、富山県医

師会から「組織強化策」について、個人質問として、静岡県医師会から「高齢者医

療の問題点」について質問されたこと、②3歳児健康診査における視力検査に係る

各県の取り組み状況について報告がなされ、愛知県では豊橋市の取り組みを紹介し

たことが報告された。 

 

２．日医第 1回医事法関係検討委員会〔5/12(金)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

  柵木会長より、厚生労働省が「医療行為と刑事責任」に関する研究に着手し、研究

準備会のメンバーとして日本医師会の今村常任理事が招聘されたことに伴い、横倉

会長からの諮問事項として「医療事故と刑事責任」が提示され、検討を開始したこ

とが報告された。 

 

３．日医平成 29 年度第 1回医師会共同利用施設検討委員会〔5/12(金)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

  加藤理事より、会長諮問「2025年を見据えた医師会共同利用施設の展開―健康寿命

の延伸に向けた新たな取組と地域における役割―」に関する討議、第 3回・第 4回

委員会日程について審議が行われたことが報告された。 

 

４．日医第 2回医師会組織強化検討委員会〔5/11(木)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

  大輪理事より、①郡市区等医師会事務職員を対象とした新たな研修会の対象、内容、

方法について、②大学医師会に係る調査の内容、方法について検討したこと、また、

医賠責保険制度改定に係る日本医師会会費の改定について市川常任理事より説明が

あったことが報告された。 

 

【本会関係会議について】 

５．調査室委員会〔5/9(火)〕について 

(5階医師連盟会議室) 

大輪理事より、①決議文案について議論したこと、①会員意識及び実態調査の単純

集計結果を各委員に配付したこと、③その他、MEDIFAX、Twitterについて解説、議

論したことが報告された。 
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６．愛知県医師会医療安全支援センター(苦情相談センター)委員会〔4/25(火)〕につい 

て 

(801・802会議室) 

樋口理事より、事例報告・検討(平成 29年 3月分)は、新規事例 107件、継続相談

37件、総計 149件(歯科 5件)であったと報告された。また、「主治医の対応が悪い

ため、担当医変更を希望するが拒否されている」「腰椎固定手術を受けたが再手術

が決まったことへの不信感」「ホクロの除去が医療行為に該当するか否か」「鉗子

分娩により子供の頬に傷が残ってしまった」等、6件について検討を行ったと報

告された。 

 

７．母体保護法指定医師審査委員会〔5/10(水)〕について 

(801会議室) 

伊藤(富)理事より、①母体保護法指定医師審査対象者について審査を行い、了承

されたこと、②母体保護法指定医師講習会参加証の交付対象講習会について協議

し、承認されたこと、③愛知県医師会母体保護法指定医師講習会の受講に関して

の注意事項について協議、承認されたこと、④母体保護法指定医師指定基準にお

ける研修機関登録及び研修関連施設の条件については継続審議となったことが報

告された。 

 

８．救急医療情報センターにおけるゴールデンウィーク期間中の案内状況について 

細川理事より、①電話での問い合わせ総件数は増加したが、昨年より期間日数が 2

日長く、日別の問合せは 60～70件減少したこと、②インターネットを利用した医療

機関検索は、日別で 60～70件増加し、ユーザーのネット利用は、スマートフォンを

中心に増加傾向にあることが確認されたことが報告された。一方で、即時電話対応

ができず、かけ直しを促すトーキー件数は昨年とほぼ同数(日別)で、電話案内のニ

ーズも依然として多いことが確認された。 

 

９．講演会・研修会等について 

   柵木会長より、下記 No.1～2の本会主催の講習会・研修会等は一括報告とすると

発言された。 

 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 5/11(木) 産業医研修会   145名 
西山理事 

樫尾理事 

2 5/13(土) 医療経営セミナー 125名 
大輪理事 

伊藤(健)理事 
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【行政、その他関係団体等会議について】 

１０．第 1 回尾張北部地域産業保健センター運営協議会〔5/10(水)〕について 

(尾張北部地域産業保健センター主催：尾北医師会館) 

西山理事より、①平成 28年度事業実績については、最重点項目の職場訪問実績は

27年度と同等の水準を保っていること、②尾張北部地区はセンターと自治体、基

準監督署等との連携が効率よく行われ、目標値を常にクリアーされていることが

報告された。また、③平成 29年度事業計画については 28年度と同様としたこと、

④センター副会長より登録産業医の数を増やすべく意見があったことが報告され

た。 

 

１１．特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち第 2回運営委員会〔5/10(水)〕

について 

(特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち主催：特定非営利活動法人健

康情報処理センターあいち事務所) 

細川理事より、平成 28年度 OCR処理件数、平成 28年度倫理審査委員会実績、職

業性簡易ストレス調査実施機関変更、保険者による健診・保健指導等に関する検

討会について報告があった。 

 

【その他事項について】 

１２．母子健康手帳様式の県内統一の結果について 

伊藤(富)理事より、母子手帳の県内統一を図った結果、目的とした三項目につい

て①サイズについては平成 29年度は 54市町村のうち 40、平成 30年度には 46市

町村が B6版に統一され、②省令様式の遵守については 53市町村、③ページの並

び替えには平成 29年度に 36、平成 30年度には 37市町村が統一されることとな

ったことが報告された。 

 

１３．その他 

 ・日医代議員と本会役員との合同協議会について 

   樫尾理事より、5月 25日(木)に開催を予定していた合同協議会は休会とすること

が伝えられた。 



8 

 

 

以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

平成２９年５月１８日 

 


